

Arrivée de nouveaux collaborateurs

L'Hermitage, le 26/06/2025

Bonjour à toutes et tous,

Mardi 1^{er} juillet 2025, FER MET ALU intègre deux nouveaux collaborateurs au sein du service Métré-Devis et à l'Atelier.

Avec une expérience en production, complétée par une expertise confirmée en dessin et un parcours récent en relation clientèle, Florent LE FRAPPER vient renforcer l'équipe Métré-Devis.

Guillaume VIDAL avec un long parcours de carrière en fabrication et soudure via l'intérim (parcours choisi), appuiera Stéphane CHENEDE à la fabrication des portes métalliques.

Nous leur souhaitons la bienvenue et une bonne intégration chez FER MET ALU.

Le Service RH

